

Jalin Sinergitas, Dandim Temanggung Terima Kunjungan Kapolres Baru

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 20, 2025 - 09:53



[TEMANGGUNG](#) – Untuk menjalin silaturahmi dan sinergitas antara TNI dan POLRI, Komandan Kodim 0706/Temanggung, Letkol Inf. Sriyono, S.I.P., menerima kunjungan silaturahmi dari Kapolres Temanggung yang baru, AKBP Rully Thomas, S.H., S.I.K., M.I.K., beserta PJU Polres Temanggung di Makodim 0706/Temanggung pada Kamis, 20 Februari 2025. Kunjungan ini menjadi momen penting dalam rangka mempererat hubungan antara TNI dan Polri serta memperkuat sinergitas kedua instansi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kabupaten Temanggung.

Image not found or type unknown



Dandim 0706/Temanggung, Letkol Inf. Sriyono, yang didampingi oleh Danramil 11/Tembarak, Kapten Czi Sarwiyono, dan Perwira Seksi Teritorial Kapten Cba Muhabib, langsung menyambut kedatangan Kapolres Temanggung, AKBP Rully Thomas, yang baru saja menjalani serah terima jabatan (sertijab) beberapa hari lalu. Kedatangan Kapolres Temanggung ini menjadi acara silaturahmi antara Dandim Temanggung dan Kapolres Temanggung yang merupakan pejabat baru di wilayah tersebut.

Letkol Inf. Sriyono menyambut baik kedatangan Kapolres baru dan menekankan pentingnya sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga stabilitas keamanan di Temanggung. Ia juga menyampaikan bahwa kedatangan Kapolres baru ini merupakan awal yang baik untuk terus memperkuat kolaborasi antara kedua pihak dalam menghadapi berbagai permasalahan keamanan di daerah.

“Sinergitas antara TNI dan Polri adalah kunci dalam menciptakan suasana yang aman dan damai bagi masyarakat. Kami siap mendukung dan bekerja sama dengan Polres Temanggung untuk memastikan wilayah ini tetap dalam keadaan kondusif,” ungkap Letkol Inf. Sriyono.

Image not found or type unknown



Menurutnya, pergantian pejabat baru Kapolres Temanggung tidak akan mengurangi semangat dalam bekerja sama. “Selama ini, Kodim Temanggung selalu bersinergi baik dengan Polres Temanggung, baik dalam bidang pengamanan maupun bidang lainnya. Kami selalu kompak dan bekerja sama dalam penanganannya,” jelas Letkol Inf. Sriyono.

Kunjungan ini diakhiri dengan diskusi dan tukar pikiran mengenai langkah-langkah strategis yang akan diambil untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di Temanggung. Diharapkan, dengan kerjasama yang semakin erat, Kabupaten Temanggung dapat terus menjadi wilayah yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.